

ふれあいめーる かつま

コミュニティ情報

平成31年3月15日号（第67号）

勝間コミュニティ推進協議会発行

パソコンでご覧になるには・・・『周南市コミュニティ推進協議会』ホームページ

[周南市コミュニティ](#) で検索！

福祉部 視察研修報告

1月17日（木）に、マツダ（株）防府工場、航空自衛隊防府北基地、そして周南市役所本庁舎を見学しました。

マツダ（株）防府工場では、車はすべて受注生産で車種も色も違う持ち主の決まった車が、およそ1分に1台という短い間隔で各工程を流れていきます。わずかな時間の作業でありながら安全性も確保されているその作業工程には参加者全員が驚かされました。

航空自衛隊防府北基地には、パイロットを目指す学生の飛行訓練や教育をする『飛行教育群』があります。資料館で自衛隊の歴史などを学んだのち、実際の飛行機を見学、さらに、青空を旋回する数機の飛行訓練も見ることができました。

最後に見学した新市庁舎は、未だ工事中の箇所もありますが驚くほどの広さで、完成が楽しみです。



航空自衛隊防府北基地にて

資源回収、ご協力ありがとうございました

2月16日（土）に4団体*が共同で実施しました資源回収では、皆様のご協力で約7.5トンもの資源を回収することができました。まことにありがとうございました。このたびの収益は、勝間地区自治会連合会の活動資金として有効に活用させていただきます。

※勝間地区自治会連合会、勝間地区社会福祉協議会、勝間スポーツ振興会、勝間コミュニティ推進協議会



集められた新聞紙や雑誌の山



ペットボトル、アルミ缶の分別

勝間地区社協 福祉講演会

2月23日（土）、勝間市民センターにて勝間地区社会福祉協議会による「冬季福祉講演会」が開催されました。第一部では、光警察署の西村さんが、身近な話題を交えて笑いを誘いながら、交通安全意識向上のヒントになるお話をしてくださいました。第二部では、30年以上前に結成され今もなお進化し続けるバンド『オレンジエクスプレス』が、ちょっと懐かしい歌謡曲から最近カラオケで一番歌われた曲まで、幅広いジャンルの歌と演奏を披露してくださいました。



熱心に聴講される皆さま



オレンジエクスプレス